

La última edición del Concurso de Tuba `Ciutat de la Vila Joiosa' congrega a más 500 personas y un centenar de participantes de toda España

Víctor Carpena se alzó como vencedor en la categoría de tuba y Eduard Gisbert en la de tuba tenor de este certamen musical organizado por la Agrupación Musical Mediterráneo de la Vila Joiosa

El pasado 27 y 28 de mayo, la Agrupación Musical Mediterráneo de la Vila Joiosa celebró, con un gran éxito, la X edición del Concurso de Tuba `Ciutat de la Vila Joiosa'. El certamen musical contó con un total de 132 participantes de la Comunitat Valenciana y otras partes del territorio nacional. Durante el sábado y domingo se celebraron las diferentes audiciones del certamen a las que se les puso el broche el domingo con la celebración del acto de clausura, en la cual se entregaron los premios a todos los participantes de la mano de la concejala de Cultura de la Vila Joiosa, Isabel Perona. Durante este acto, también se deleitó al público asistente con un recital por parte de los ganadores del concurso, que resultaron ser Víctor Carpena Carrasco en la especialidad de tuba, y Eduard Gisbert Vañó en la tuba de tenor. Las personas asistentes al Auditorio del Centro Social de la Vila Joiosa también pudieron disfrutar de la actuación estelar de Andreas Martin Hofmeir, profesor de tuba de reconocido prestigio mundial que hizo las delicias de los asistentes con su repertorio musical. “La Vila Joiosa se convirtió durante este fin de semana en destino referente para los amantes de la música, recibiendo casi un millar de personas entre participantes, familiares y acompañantes que, con motivo de la celebración de este certamen de tuba, se desplazaron hasta la localidad para disfrutar de la música y de los atractivos turísticos de la capital de la Marina Baixa”, ha dicho la edil de Cultura de la Vila Joiosa, Isabel Perona. La edil vilera ha querido agradecer a la Agrupación Musical Mediterráneo como entidad organizadora, personal municipal y colaboradores que han hecho posible una nueva edición de este certamen musical que “año tras año, demuestra el gran talento y la pasión musical que mantienen las nuevas generaciones de músicos a través de este concurso dedicado al mayor de los instrumentos de viento-metal”, finalizaba la concejala de Cultura.

Noticia publicada el 31 de Mayo de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoria:Cultura.

